



Viernes, 19 de enero de 2024

## La nueva sede en la que se reubicará el Centro de Crisis para Víctimas de Violencia Sexual se mantendrá en Oviedo/Uviéu

- El Boletín Oficial del Principado (Bopa) publica hoy el concurso para la adquisición del inmueble, que sale a licitación por 1,5 millones y cuenta con financiación de los fondos *Next Generation*
- El edificio debe disponer de una superficie mínima construida de 750 metros cuadrados, distribuidos, al menos, en dos plantas

La nueva sede en la que se reubicará el Centro de Crisis para Víctimas de Violencia Sexual se mantendrá en Oviedo/Uviéu. Así consta en el concurso público que se publica hoy el Boletín Oficial del Principado (Bopa) para la compra, por parte del Ejecutivo autonómico, del inmueble que acogerá sus instalaciones, que sale a licitación en 1,5 millones y cuenta con financiación de los fondos europeos *Next Generation*.

El edificio debe disponer de una superficie mínima construida de 750 metros cuadrados, distribuidos, al menos, en dos plantas. También debe contar con una zona ajardinada exterior, una distancia de al menos cinco metros entre la entrada principal y la calle y un acceso para el tráfico rodado. Igualmente, ha de encontrarse en buen estado de conservación. El plazo para la presentación de propuestas es de un mes.

La compra del inmueble permitirá ampliar y mejorar los servicios del centro, pionero a nivel nacional, que desde su apertura en noviembre de 2020 ha atendido ya a más de 840 personas. También podrá adecuarse a las necesidades detectadas desde su entrada en funcionamiento.

El centro de crisis ofrece acompañamiento adaptado a las demandas, necesidades y tiempos de cada mujer. Actualmente cuenta con un equipo de siete psicólogas y siete abogadas, además de la coordinadora. Ante el incremento de víctimas menores de edad, el año pasado se incorporó un equipo exclusivo para atender estos casos, formado por una psicóloga y una abogada. El teléfono **677 985 985** de atención a las víctimas está disponible 24 horas, todos los días del año, tanto por llamada como por mensajes de texto y wasap.

La convocatoria se puede consultar aquí <https://run.gob.es/bcz8852c>